
中川単組                                        2025/07/11 

ひとり一要求アンケート集計 

項目 単組・市町村教委へ要求したいこと 支部・県教組・県教委などへ要求したいこと 

学 

校 

施 

設 

・引き続き，学校施設の整備をお願いいたします  

・校内にエレベーターを設置していただけると多様

な状況に対応できると思います（新校舎にはぜ

ひ！） 

・体育館照明の LED化をお願いしたい。 

・ 

教 

職 

員 

配 

当 

・職員が足りず、研修に出ることも許されず年休も

とれないこともあります。環境の改善をお願いしま

す。 

 

・職員が足りず、研修に出ることも許されず年休も

とれないこともあります。環境の改善をお願いしま

す。 

 

児 

童 

生 

徒 

の 

安 

全 

確 

保 

・ 

 

・ 

研 
修 
お 
よ 
び 
研 
修 
費 

・ ・ 

旅 

費 

・ 

交 

通 

費 

・ 

諸 

手 

当 

・ ・ガソリンの高騰が続いています。旅費（通勤費含

む）の規定の見直しをお願いしたい。 

・配偶者の扶養手当がなくなっていくのが残念で

す。 

 

勤 

務 

・長期休業中の時差出勤はとても助かります。継続

を願います。 

・ 



課 

外 

活 

動 

・ 

部 

活 

動 

・文化部も含め、部活動の地域移行を推し進めてい

ただきたい。 

・平日の時間外になる部活動がとても負担です。部

活動がある日は自然と帰りも遅くなります。 

 

・文化部も含め、部活動の地域移行を推し進めてい

ただきたい。 

・平日の時間外になる部活動がとても負担です。部

活動がある日は自然と帰りも遅くなります。 

 

厚 

生 

面 

・ ・ 

保 

護 

者 

負 

担 

軽 

減 

・行事等のバス代公費負担は，ほかにあまりなく，

大変助かります 引き続き，公費でお願いいたしま

す 

・中川村では修学旅行などのバス代を補助していた

だいております。大変素晴らしいと思います。継続

をお願いします。 

・ 

住 

宅 

・市町村の教員住宅を充実させていただき、若い先

生も女性も男性も家族持ちも住みやすい環境にし

てもらいたいです。 

・ 

特 

別 

支 

援 

教 

育 

・いろいろな生徒がおり、予定通りに進まず、対応

のための人でも足りません。人的配慮を求めます。 

 

・いろいろな生徒がおり、予定通りに進まず、対応

のための人でも足りません。人的配慮を求めま

す。 

 

育 

児 

・ 

介 

護 

・ ・ 

そ 

の 

他 

・行事での引率職員について、これから単級になっ

ていくことが予想されますが、そのときに管理職

含め 4 名では引率しきれません。5 名は行けるよ

うに規定が変わってほしい。 

 

・行事での引率職員について、これから単級になっ

ていくことが予想されますが、そのときに管理職含

め 4 名では引率しきれません。5 名は行けるように

規定が変わってほしい。 

・物価高の中、さらなる賃上げを求めます。 

・ブロック採用で悲しい思いをしている仲間がいま

す。採用後の変更を柔軟に行えるようにしてもらい

たい。 

 


